



Antwort zur Anfrage Nr. 1897/2011 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend **Parkhaus Augustusplatz (CDU)**

Die Anfrage wird von der PMG wie folgt beantwortet:

1. Wann wird das Parkhaus Augustusplatz wieder seinen Betrieb aufnehmen?

Antwort:

Das Parkhaus wird voraussichtlich Ende der KW 44 (04. bis 06. November 2011) wieder in Betrieb gehen.

2. Wie kann ausgeschlossen werden, dass es künftig zu einem neuerlichen Ausfall kommt?

Antwort: Bei dem Schadensereignis handelt es sich um einen Defekt an zentralen Anlagenteilen der Feuerlöschanlage, ohne die eine Tiefgarage dieser Größenordnung nicht betrieben werden darf. Im Rahmen einer turnusgemäßen Reinigung der Tiefgarage wurden zwei Brandgasventilatoren beschädigt. Die zwei redundant arbeitenden Brandgasventilatoren wurden bei der Reinigung mit dem Ergebnis des Totalausfalls zerstört. Solche Brandgasventilatoren sind keine „Lagerware“. Diese müssen nun aufwändig repariert werden.

Das Gebäude und die Tiefgarage befinden sich in einem sehr guten Erhaltungszustand. Weitere Reparaturmaßnahmen stehen in naher Zukunft nicht an.

3. Gibt es weitere Parkhäuser in Mainz, die mit der gleichen Technik betrieben werden?

Antwort: In der Tiefgarage Rheinufer wird eine ähnliche Technik eingesetzt.

4. Kann bei diesen ein entsprechender längerfristiger Ausfall ausgeschlossen werden?

Antwort: Die Situation stellt eine Ausnahmesituation dar und unter normalen Bedingungen kann ein solcher Ausfall ausgeschlossen werden.

5. Wie will die Verwaltung für Patienten und Mitarbeiter der Universitätsmedizin kurzfristig für den Zeitraum des Ausfalls Ersatzparkraum zur Verfügung stellen?

Antwort: Der Universitätsmedizin wurden für die Bediensteten Stellplätze im Parkhaus CityPort zur Verfügung gestellt. Den Bediensteten der Universitätsme-

dizin konnte in unmittelbarer Nähe auf dem Parkplatz der Zahnklinik und auf dem Gelände der Universitätskliniken Parkraum angeboten werden.

6. Welche Maßnahmen hat die Verwaltung zur Realisierung dieser Lösung bereits ergriffen?

Antwort: Siehe Antwort 5.

7. Wie werden diese Lösungen kommuniziert?

Antwort: Die Universitätsmedizin wurde informiert. Die Mitarbeiter der Universitätsmedizin wurden wöchentlich im Intranet über die Dauer der Ausfallsituation informiert. An den Einfahrten zur Tiefgarage wurden Mitteilungen angebracht und die Mitarbeiter/Innen der PMG in unseren Servicepunkten der Autopforte Universitätsmedizin und unseren „I-Punkten“ wurden informiert. Die Mitarbeiter/Innen haben die Bediensteten der Universitätsmedizin auch individuell über Parkraumreserven informiert.

Mainz, 01.11.2011

gez.

Katrin Eder
Beigeordnete